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20 февраля представители Международного благотворительного фонда Blacksmith
Institute Эндрю Маккатор и Ник Альберго приехали с рабочим визитом в Горловку.
Делегация из США посетила территорию ГП «Горловский химический завод».      
  - Подход нашей организации – найти мощного партнера на месте, и в данном случае
Горловка оправдала его. Мой основной позыв, с которым я хотел обратиться к Вам
сегодня: важность завершения этого проекта в этом году и выполнение обязательств
перед организациями-донорами. Завершить проект позволяет как материальная база, так
и техническая экспертиза. Мы можем гарантировать, что если все пойдет хорошо, мы
найдем 100% финансирования на ту часть работ, за которые мы брали на себя
ответственность. Поэтому мы призываем все стороны к активному взаимодействию, и
выполнению работ точно по срокам, - отметил представитель Фонда Эндрю Маккатор.  
  Стороны рассматривали вопрос о выделении средств на разработку проекта и
возможность совместной работы по утилизации тротила. В качестве подтверждения
всего вышесказанного сторонами был подписан меморандум.   
  Представители Фонда положительно оценили проделанную работу по ликвидации
мононитрохлорбензола с территории химзавода. Городской голова Евгений Клеп
выразил благодарность Международному благотворительному фонду Blacksmith
Institute:   
  - Я признателен вам за ту активную работу, за помощь в удалении взрывоопасных
отходов с территории ГП «Горловский химический завод». Следует отметить, что на
ликвидацию проблем химического завода была направлена работа как и города, так и
областной государственной администрацией в лице губернатора Андрея Шишацкого, и
конечно, профильного министерства. На сегодняшний день мы уже имеем постановление
кабинета Министров, в котором прописаны выделяемые государством средства   
  Международный благотворительный фонд Blacksmith Institute получил средства от
международных организаций-доноров на подготовку проектно-сметной документации и
выполнение работ по утилизации тротила. Выделенные средства будут поступать
напрямую исполнителям работ через экологическую группу «Печенеги», которая
является представителем Фонда в Украине. Как отметил позже на пресс-конференции
городской голова Евгений Клеп, средства поступят уже до 7 марта, до 1 июня проект
будет завершен, после чего до сентября продлится его экспертиза. С осени стартует
очистка химзавода от остатков производства тротила. Также продолжается работа над
проблемой могильников предприятия, решается вопрос и по ликвидации остатков
производства кислот. На решение этих вопросов финансирование пока не найдено, но
все министерства уведомлены и активно работают над их поиском.   
  Напомним, в 2012 году из Горловки были вывезены последние 20 тонн отходов
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производства мононитрохлорбензола, которые хранились на территории химического
завода. Ситуация начала решаться в 2011 году: тогда было вывезено 2 тысячи 350 тонн
отходов МНХБ. Первый заместитель городского головы Эдуард Матюха отметил, что и
органы местного самоуправления и губернатор области заинтересованы в реализации
проекта в ближайшей время.
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